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Zitat von wikinger 

Was die Verkäufe von Schöpf und Burgstaller anging, hat er gerade mal das Mindeste
was man erwartete herausgeholt.
Im Nachhinein war es zu wenig. Bei Füllkrug war es sicherlich etwas mehr als man
erwarten konnte.

Unter dem Strich also hat er in diesem Bereich seinen Job gemacht. Nicht mehr und
nicht weniger.

Die Fehleinläufe wiegen aber sehr schwer. Und ich habe auch kein Vertrauen darin,
dass es besser wird.

Und was Alushi angeht, habe ich noch die äußerst negativen Kommentare aus dem
Pauli-Umfeld in der Erinnerung.
Dass dieser Mann uns keinen Schritt weiterhelfen konnte, war schon nach wenigen
Spielen zu erkennen.

Alles anzeigen 

6 Mill. € im Winter für einen Schöpf, der im darauffolgenden Sommer vertraglich für die Hälfte
gehen konnte, halte ich für mehr als gelungen.
Einen Burgstaller, der ein halbes Jahr später ablösefrei geworden wäre, für 1, 5 Mi.. € + NZ
auch.
Der Füllkrug Transfer war, wie du bestätigst, finanziell auch gut.
Egal.....wir hatten das schon mehrmals durchgekaut, aber für mich bleiben dies gelungene
Verkaufstransfers.
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